

ブンジ男テニ活動報告 2021

◎第27回 東京都立高等学校テニス選手権大会 (2021.12.27,28) *NEW*

シングルス 4R~6R

S1 山口(2) 6-3 2-6 (つばさ総合) **Best32**

ダブルス 4R~6R

D1 山口(2) 西崎(2) 6-1 5-7 (久留米西) **Best32**

都立個人2日目、S1の4回戦の相手は伝統校・西の選手。序盤の慎重なゲーム運びからペースをつかみ、中盤からは楽に制することができました。続いて5回戦、相手は大会第2シードの選手。序盤はなんとかサービスキープできたものの、徐々に地力の差が出て突き放されてしまいました。結果的に相手は準優勝する実力の持ち主だったので、シードを取れていればもっと上位に行けた可能性もあり、それができなかったのは、過去の大会で結果が出せなかったためであり…。1大会だけでなく1戦1戦の重みを改めて実感しました。でもBest32には胸を張りましょう！



続いてD1の4回戦、相手は選手層の厚い城東のペア。試合はこちらが圧倒し、なんなく勝利を収めました。続く5回戦、強豪・久留米西のペアです。相手は4回戦のタイブレークを制して勢いに乗っている感じでしたが、こちらは冷静にそれをいなしてペースを掴みました。5-2と先行してあと1ゲームまできたのですが…。なんとそこからマッチポイントを取ることなく大逆転を許し、まさかの敗戦となりました。どこかでペースを立て直す術が無かったのか、わからなかったのか。久留米西には経験から得たであろう圧倒的な粘り強さを感じました。その力は個人やペアのものであると同時に、部として得られたものなのでしょう。都立団体で6年連続4強入りを続けている強豪校の底力に完敗です。結果的にはダブルスも大会Best32でしたが、勝利をあと一步のところまで逃しただけに、悔しさが残るBest32でした。

<http://www11.plala.or.jp/toritsu-tennis/kekka/TorituKojin21-27.pdf>

◎第27回 東京都立高等学校テニス選手権大会 (2021.12.25,26) *NEW*

シングルス 1R~3R

S1 山口(2) **BYE** 6-3 6-4 **日抜け!**

S2 西崎(2) 6-3 2-6 (小平南)

S3 杉田(2) 4-6 (豊島)

ダブルス 1R~3R

D1 山口(2) 西崎(2) **BYE** 6-0 6-0 **日抜け!**

D2 杉田(2) 永島(2) 4-6 (戸山)

D3 浜田(2) 杉山(2) 7-6, 0-6 (東大和)

いよいよ都立個人が始まりました。昨年同様、年末からのスタートになります。シングルスはS1が順当に2日目に進出。S2は先日の練習試合でも対戦した相手に敗退。S3は先にリードしてからの逆転負け。負けた選手はメンタル面に大きな課題があるようです。ダブルスはD1が

実力通りの内容で2日目進出。D2は初戦敗退、D3は初戦タイブレークを制すも2回戦敗退となりました。大会は明日明後日と続きます。さらに上位進出目指して頑張ろう！

◎第43回フジカップ ジュニアテニストーナメント（2021.12.19）@昭和の森 ^{NEW}

山口 1R BYE 2R 6-0 3R 6-1 日抜け！ 永島・浜田 1R 4-6
西崎 1R BYE 2R 6-2 3R 4-6 原田・内藤 1R 3-6
杉田 1R BYE 2R 6-1 3R 2-6
杉山 1R 3-6
小武 1R 0-6

<http://www.rsfuji.co.jp/competition/2021/20211230192030.pdf>

フジカップは公式戦ではありませんが、私学の選手も参加する貴重な大会のひとつです。例年は都立個人前の力試しとして、多摩地区都立校のレギュラー陣も多数参加していました。しかし昨年からコロナの関係で都立個人が12月からの開催となり、日程が被るようになってしまいました。シード扱いの山口くんが危なげなく2日目に進出しましたが、大会2日目は都立個人初戦と重なったため、残念ながらデフォすることになり…。選手たちが気兼ねなく大会に集中できる日常が早く戻ることを願います。山口くんは都立個人で頑張れ！

◎小平南高校と練習試合（2021.12.12）@小平南 ^{NEW}

午前Aチーム@小平南

シングルス4-3 / ダブルス1-4

午後Bチーム@小平南

シングルス2-4 / ダブルス1-2

新チームとして何校かと練習試合を行ってきましたが、シングルスに関してはやっと結果が出てきたといったところです。しかし、ダブルスの成績がよろしくありません。個々の技術よりも、ダブルスとしての戦術が少ないところに要因があるように思います。現チームはテニス経験者が少ないので、戦術に関しては練習で身に付けていくことが必要です。普段から練習メニューの工夫をしていくことが、結果に結びついていくことなのでしょう。また今日もBチームで練習試合初勝利の部員がいました。よかったね♪



小平南高校の皆さん、ありがとうございました！

◎ブンジ男テニ・2021年度のウォームアップウェア完成！（2021.12.7）

今年度のブンジ男テニ公認のウォームアップウェアがやっと完成しました！1年生のみの購入なので1年生がデザインするもなかなか決まらず、昨年より1か月早く動き始めたのに完成はほぼ同じ時期になりました。ちょっと変わったKOKUBINJIの文字がオシャレポイントです☆



◎調布北高校と練習試合（2021.11.21）@調布北&国分寺

Aチーム@調布北

シングルス0-13 / ダブルス0-5

Bチーム@国分寺

シングルス2-6 / ダブルス1-2

本日はレベル別に両校分かれての練習試合でした。調布北とは3年生引退前はいい勝負ができていたのですが、代が変わって一変してしまったようです。レギュラー陣が全敗にはショックを隠せません。ですがこれが現実。ただ悔しいだけで終わらせないことが必要です。一方、ブンジではほぼ初心者レベルの1年生だけで練習試合の会場運営を初めて行いました。試合をしながら進行もするために、何を準備して何をするか自分たちで考えながら頑張りました。このような経験も部にとっては大事なことです。調布北高校の皆さん、ありがとうございました！



◎第1回 東京都高等学校新人テニス大会（団体の部）（2021.11.3）@明大明治

1回戦 明大附属明治高校

S 1 山口 [2] ⑥-0

D 1 永島 [2] 浜田 [2] 0-⑥

S 2 西崎 [2] 0-⑥

D 2 原田 [1] 内藤 [1] 0-⑥

S 3 杉田 [2] 0-⑥

今年から新設された新人戦団体の部。SD重複無しなので3年生が抜けた後の選手層の厚さが結果を左右します。ブンジの新チームはもともと経験者が少ないことはわかっていました。そのうえで準備をしてきたつもりでしたが…。残念ながら結果は厳しいものでした。相手は夏のジュニアチーム大会に何チームもエントリーするようなまさに選手層の厚い学校で、ほぼS1頼みのブンジは団体戦では相手になりませんでした。確かにゲームスコアも一方的で数字だけ見ればひどい結果です。ですが実はそれなりに良いゲームがいくつもあり、内容的には必ずしも一方的ではありません



でした。試合を想定して練習したプレイを実践できたことが何度もありました。いまのチームに必要なことは経験と自信です。チームや個人が課題をひとつひとつこなしていくことで、勝利につながるのだと思います。

◎松が谷高校と練習試合（2021.10.31）@松が谷

・個人戦

シングルス 2勝9敗、ダブルス 2勝3敗

長らく都立No.1に君臨していた松が谷高校と練習試合をしました。部の体制が変わり、都立団体も4連覇で途絶えましたがそこはさすがの強豪校。こちらの初心者組が初勝利を修めることができたものの、全体的には完敗に終わりました。都立の聖地と呼ばれたこのコートで4面たっぷり練習試合ができたこともひとつの大きな経験になります。自信につなげていきましょう！

松が谷高校の皆さん、ありがとうございました！



◎今年度初の朝練（2021.10.27）

現在、部活動は都の示す感染予防ガイドラインに則って普段の活動をしています。かつては当たり前のようにできた朝練ですが、感染状況を鑑みての判断でこれからは可能になりました。新人戦団体の試合前ということで男テニももれなく実施。朝早く学校に来るといっただけで妙なテンションの部員がいるなど、久しぶりの朝練を楽しみました。



◎南多摩中等教育学校と練習試合（2021.10.23）@南多摩中等

・新人戦団体形式

2-3

・個人戦

シングルス 3勝3敗、ダブルス 1勝9敗

7月の4校戦では対戦できなかったもので、改めての練習試合です。両校ともフルメンバーではなく、またテスト明けということもあり、全体的に動きが鈍いように見えました。しかし徐々に感覚が慣れてくるとブンジは負けが込みだし、ダブルスは悲惨な結果となりました…。課題は明確です！

南多摩中等の皆さん、ありがとうございました！



◎第60回 東京都高等学校新人テニス選手権大会【SD予選2日目】（2021.9.23,26）

シングルス 3 R, 4 R, 5 R

山口[2] 6-4、6₍₄₎-7 (中大杉並)

西崎[2] 0-6 (田無)

ダブルス 3 R, 4 R, 5 R

山口[2] 西崎[2] 5-7 (かえつ有明)

まずはシングルス2日目。S1は予決を目前に接戦をものにできず惜敗。S2は都立の本戦プレーヤーに完敗。どちらも上位進出は果たせませんでした。そしてその2人が組むダブルス2日目。本戦プレーヤー擁する私立強豪に序盤ブレイクされるもきちんと取り返し5-5に持ち込む接戦を展開。しかしカギとなる第11ゲームは長いデュース繰り返すも落としキープできず。最後はあっけなく終わってしまいました…。なおその後相手は本戦出場したので、さらに悔しさ倍増となりました。部内では実力者の2人が試合で接戦を落とす。普段の部活では得られないことを学びに他校へ出向くなど、勝つための工夫、意識改革が必要なのかもしれません。



◎第60回 東京都高等学校新人テニス選手権大会【SD予選1日目】(2021.9.19,20)

シングルス 1 R, 2 R

山口[2] B Y E、6-0【日抜け!】

西崎[2] B Y E、6-3【日抜け!】

杉田[2] 1-6 (都武蔵)

永島[2] 1-6 (南平)

ダブルス 1 R, 2 R

山口[2] 西崎[2] B Y E、6-1【日抜け!】

杉田[2] 永島[2] 0-6 (大泉)

浜田[2] 杉山[2] 1-6 (日大一)

いよいよ新人戦が始まりました。昨年は大会実績と会場提供を行ったことで9ポイントの出場でしたが、今年はスタンダードに7ポイント。2年生総出で挑みました。結果はSDともに2日目進出したのは昨年からレギュラー登録していた2人のみ。その他の2年生は今大会が公式戦デビューとなり、緊張もあって力を発揮できず、初戦敗退となりました。今後控えている団体戦を考えると、部の層の薄さが露呈したことになります。今後は2年生の飛躍と1年生の台頭が期待されます。日抜けした2人は部を引っ張る意味でも、さらなる上位進出を目指してほしいです!

◎ブンジ男テニ・2021年度の部Tシャツ完成!(2021.8.26)

今年度のブンジ男テニ公認のプラクティスTシャツが完成しました！当初はデザインを1年生が中心となって考えていましたが、結局2年生のアイデアを採用。QRコード入りという斬新なものになりました。色が思っていたよりもきれいな発色で、袖を通せば気分上々！爽やかテニス少年たちがコートで躍動します！



◎東大和高校と練習試合（2021.8.20）@東大和

・個人戦

シングルス4勝4敗、ダブルス1勝6敗

今日が新チーム初の対外試合で1年生はデビュー戦でした。シングルスはまずまずでしたが、ダブルスが大きく負け越してしまいました。また1年生は初心者が多く、セルフジャッジもしながらだったので大変だったと思います。これからもっと練習を積み重ね、勝ち星を増やしていきたいところです！

東大和高校の皆さん、ありがとうございました！



◎第38回東京都ジュニアチームテニスチャンピオンシップ（2021.8.3,10）

1回戦	コンソ1回戦	コンソ2回戦	コンソ3回戦
明大明治高H	武蔵野高A	高輪高B	明治学院高C
D2:2-6	D2:3-6	D2:×	D2:×
D1:1-6	D1:6-0	D1:○	D1:×
S:6-1	S:6-1	S:○	S:○

2年生のみですが、新チームとして最初の試合に臨みました。トーナメント初戦は敗れましたが、コンソレーションがあり、そちらは快勝！2日目の2回戦も勝利して勝てば賞状の3回戦で惜しくも敗れました。最後の対抗はD1がタイブレークまでもつれただけに残念！普段、あまり接点のない私学との対戦は良い経験となりました。

◎ヨネックス練習会（2021.8.3）

ウインザー立川店主催のヨネックス練習会が国立高校で行われ、ブンジ男テニから5名が参加しました。中本 圭氏（ヨネックス株式会社アドバイザー・プロスタッフ）より、バックハンドストロークの基本を中心にご指導いただきました。ありがとうございました！

<http://tennisworkskei.com/2021/08/05/15661/>



◎（男子65回）都立対抗テニス大会 2日目（2021.7.18）@富士森

3回戦 新宿高校

W. 0.

4回戦 豊島高校

D 1 野崎[3]山口[2] 4-⑥

D 2 樽谷[3]西崎[2] 4-⑥

S 1 野崎[3] ⑥-0

S 2 山口[2] 3-⑥

S 3 樽谷[3] 打ち切り



大会2日目。今日も強烈な日差し降り注ぐ中の試合になります。日抜けを目指していよいよ試合と思いましたが、なんと相手校W.0.によって3回戦は不戦勝となりました。体力は温存できますが、試合をせず4回戦に臨むことが吉と出るか凶と出るか…。選手たちは日差しを少しでも避けられるよう工夫し、リラックスしながら待ち時間を過ごしましたが、そこからなんと4時間待機を強いられました！4回戦の相手は豊島高校。熱戦を制して勢いに乗る相手とどのような試合展開になるかは全くの未知数。果たして結果は…。4回戦ともなれば、エンジンが十分に温まった相手に、ちょっとしたアップだけで対抗できるほど楽ではありません。ダブルスを2本とも落とすのは想定外！粘るS3の結果を待たずして3本取られての敗退となりました。大会の目標はもっと先で、次は元気な2年生のいる文京、そして8決めで都立No.1のいる芦花と戦うことを目論んでいたのですが…。今年はBEST56で大会を終えました。

そしてチーム敗退と同時に、ともにこの大会に臨んでくれた3年生2人の引退となりました。キャプテンと部長、まさにブンジ男テニスを支えてくれた功労者でもあります。受験勉強とのバランスは大変だったと思いますが、後輩たちに大事な何かを伝えてくれたと思います。最後のミーティングで次期部長が涙ながらに誓ってくれたので、ブンジ男テニスは心配いりません。あとは自身の進路実現に向けて頑張ってください。お疲れ様でした&ありがとうございました！

◎（男子65回）都立対抗テニス大会 1日目（2021.7.17）@富士森

2回戦 立川国際中等教育学校

D 1 野崎[3]山口[2] ⑥-1

D 2 樽谷[3]西崎[2] ⑥-0

S 1 野崎[3] ⑥-0

S 2 山口[2] ⑥-0

S 3 樽谷[3] ⑥-4



今年の都立団体は、そもそも6月末からの開催予定でした。しかし緊急事態宣言があり、大会自体の実施が危ぶまれましたが、いろいろな方の尽力もあり、ガイドライン遵守を徹底することで開催の運びとなりました。都立のテニス部員はこの大会を引退試合としている人も多くいるので、その場が与えられたことにまずは感謝です。ブンジも二人の3年生が選手として参加します。彼らにとっての高校最後の大会が充実したものになることを願うばかりです。

さて、ほとんどの学校は2回戦からのスタートで、ブンジも1日目は2回戦の1試合のみ。

初戦の相手は立川国際、油断してはならない学校です。慎重になりすぎず、しっかり試合に臨めるのか…。心配はいりませんでした。見事に完勝！猛暑の中、選手もサポートもしっかり役割を果たし、結果も出すことができました。この勢いで、明日も頑張ります！

◎練習試合（2021.7.11）@第五商業

いよいよ来週に迫った都立団体に合わせて、東大和高校、南多摩中等教育学校、第五商業高校と4校トーナメント形式での練習試合を行いました。

1回戦 東大和高校

D 1 野崎[3]西崎[2] ⑦-6⁽³⁾
 D 2 樽谷[3]山口[2] ⑥-3
 S 1 野崎[3] ⑥-1
 S 2 樽谷[3] ⑦-5
 S 3 西崎[2] ⑥-3

2回戦 第五商業高校

D 1 野崎[3]山口[2] ⑥-3
 D 2 樽谷[3]西崎[2] ⑥-4
 S 1 山口[2] 2-⑥
 S 2 樽谷[3] ⑥-1
 S 3 西崎[2] ⑥-0



都立団体に挑むメンバーに3年生元部長とキャプテンが加わり、万全の態勢をとることができました。結果も上々の出来でしたので、自信を持って大会に臨むことができそうです！

各校の皆さん、ありがとうございました！

◎活動再開！！（2021.6.21）

インハイ団体終了後、緊急試合宣言に伴い部活動は中止。どうにもできない日々が続いていましたが、6月に入り緩やかながらも活動が再開されました。やっと1年生もボールを打つことができます。部Tシャツの作成も進めなくてはなりませんね。そして延期されていた都立団体が7月11日から開催決定！少しずつ明るいニュースも増えてきました。あらためて、ブンジ男テニスの活動スタートといったところです。

◎第61回 東京都高等学校テニス選手権大会（団体の部）（2021.5.16）@成城学園

2回戦 成立学園高校

D 1 樽谷[3]石田[3] ?-⑥
 S 1 野崎[3] ⑥-?
 S 2 山口[2] ⑥-?

3回戦 昭和高校

D 1 樽谷[3]石田[3] ⑥-?
 S 1 野崎[3] ⑥-?
 S 2 山口[1] ⑥-?

4回戦 成城学園高校

D 1 樽谷[3]石田[3] 5-⑦
 S 1 野崎[3] 4-⑥
 S 2 山口[2] 2-⑥



いわゆるインハイ団体、3年生が上を目指せる大会はこれをもって最後になりますので、どの学校でもここで多くの3年生が部を引退します。なので3年生と共に戦い、1日でも多く共に過ごすためには大会初日を勝ち上がらなくてはなりません。

さて、ブンジ男テニスは2回戦からのスタートで相手は成立学園。強豪ではありませんが、私学は部員が多くテニス環境も整っていることが多いので油断はできません。相手は1回戦を勝ち上がっているのですが、こちらの立ち上がりさえ無事にこなせれば何とかかなると思っていましたが…。結果その通りになりまじはひと安心しました。続く2回戦の相手は昭和高校。都立校の戦力はほぼわかっているので、油断さえしなければ2本は確実と思っていましたが…。こちらは実力通りに3本取っての勝ち上がりとなりました。そして今日のハイライト。4回戦の相手は会場校でもある成城学園高校。私学大会の全国実績もある強豪校です。日抜けをかけていざ勝負！時折雨の降る中、3面同時展開で試合が始まりました。ブンジはサブメンバーと顧問もベンチに入り、まさに総力戦。となりのコートから聞こえてくる雄叫びが力になります！試合が進むにつれてS2は押され気味になるも、S1はリード、Dは接戦でしびれる展開に。そしてS2が敗れ、応援に回る頃にはS1が撒かれ劣勢、Dもリードを保てず逆転を許し、どちらもそのままゲームセットを迎えました。結果0-3で敗れましたが、3本とも中身の濃い試合だったと思います。とはいえ接戦をものにできなかったのも実力。東京都269校中Best56で大会を終えることになりました。お疲れ様でした！



なお試合後のミーティングで3年生のうち2人は引退を宣言しました。実は都立にはまだ3年生が参加できる大会があります。都立団体という都立No.1をかけた熱い大会があり、例年7月に開催されてきました。昨年はコロナの関係で中止となってしまいましたが、今年はまだ開催の見込みはたっていません。このような状況にも関わらず、まだ引退を踏みとどまる3年生もいます。なんとか大会が実施され、高校生活最後の大会を悔いのない形で終わられることを今は願うばかりです。

◎国立高校と練習試合（2021.5.15）@国立

本日は午前授業で、レギュラー陣は午後から国立高校へ出向いて合同練習&練習試合を行いました。国高は選手の意識が高く、目的を持った練習メニューを行い、個人で課題を設定し振り返る姿勢はよいお手本になります。せっかくのご近所同士なので、このような機会をたくさん持って切磋琢磨できればいいですね。明日からの団体戦、共に頑張りましょう！



国立高校の皆さん、ありがとうございました！

◎調布北高校と練習試合（2021.5.8）@調布北

・個人戦

シングルス2勝4敗、ダブルス2勝2敗

GW期間中に本校S1が練習参加した縁もあって、本日は調布北高校と練習試合を行いました。こちらは団体戦の登録メンバーだけの参加だったのですが、あちらは3年生から1年生まで個性的なメンバーがそろっていて、戦力バランスの良い感じに見えました。短い時間でしたが、来週の団体戦を意識した試合ができて良かったです。

調布北高校の皆さん、ありがとうございました！



◎第61回 東京都高等学校テニス選手権大会・個人の部（2021.5.2）

ダブルス 予選3R～5R

野崎[3] 山口[2] 6-0、6-1、0-6（京華）：**予選決勝敗退！**

樽谷[2] 石田[2] 6-1、5-7（日大豊山）

あともう少し…。D1が予選決勝進出するも。昨年本戦2Rの実績あるペアに完敗。D2はブロックシードの日大三高を破って勢いに乗る日大豊山と4Rで接戦を演じるも、最後の最後で力尽き惜敗。ともに本戦出場は叶わず、これにて個人戦はすべて終了となりました。さて、この後は休む間もなく16日から団体戦が始まります。

今大会は実施に向けていろいろな方のご苦労があつての開催となりました。東京都高体連専門部の先生方、各校CRの先生方、部活動を支えてくださった顧問の先生方、そして保護者の方、応援して下さった皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました！



◎第61回 東京都高等学校テニス選手権大会・個人の部（2021.4.29）

シングルス 予選3R～5R

野崎[3] 6-2、6-2、1-6（明星）：**予選決勝敗退！**

石田[3] 2-6（東海大菅生）

西崎[2] 0-6（多摩大目黒）

やはり私立の壁は厚かった…。今年はシングルス本戦に出場した都立勢が4校7人と、例年より厳しかったです。S4、S5の相手は言わずと知れた強豪校で、あと一步だったS1の相手も実績十分の選手でした。シングルスはこれでおしまいです。まだダブルスが残っていますが、実力的にもトーナメントの山的にも本戦出場が十分視野に入るので、週末までの僅かな時間を有効活用して臨むだけです！

◎第61回 東京都高等学校テニス選手権大会・個人の部（2021.4.25）

ダブルス 予選1R、2R

野崎[3] 山口[2] B Y E、6-0：**2日目進出！**

樽谷[2] 石田[2] 6-0、6-0:**2日目進出!**

梅林[3] 西崎[2] 6-3、1-6

杉田[2] 永島[2] 0-6

浜田[2] 杉山[2] 0-6

そもそも今大会では昨年の新人戦のコート提供ポイントと大会実績ポイントがあり、ダブルスでは2年生全員が大会出場することができました。公式戦デビューとなる選手もいますが、ぜひとも頑張ってもらいたいところです。とは言っても現実にはなかなか厳しい結果となりました。結果を素直に受け止め、この経験をいろいろな形で生かしてもらえればと思います。そしてD1、D2は実力通り2日目進出。D3は2Rで敗退となりました。さて今週は木曜にシングルス、日曜にダブルスの2日目が行われます。しっかり準備して上位進出目指して頑張りましょう!

◎歓迎1年生(53期)!! (2021.4.21)

ブンジ男テニへようこそ!今年度の新入部員は6名でした。実力十分の経験者はいませんでした。先輩たちも半分は初心者からのスタートでした。新役員の2年生を中心に一丸となって部を盛り上げていきましょう!

◎第61回 東京都高等学校テニス選手権大会・個人の部 (2021.4.18)

シングルス 予選1R、2R

野崎[3] B Y E、6-1:**2日目進出!**

山口[2] 6-0、1-6 (かえつ有明)

樽谷[3] 6-2、2-6 (成蹊)

石田[3] B Y E、6-2:**2日目進出!**

西崎[2] 6-1、6-1:**2日目進出!**

昨年はコロナ禍による緊急事態宣言で中止されたこの大会。今年はガイドライン遵守の下でなんとか開催となりました。部活動が再開されてほぼひと月しか経っておらず、万全の練習ができたとは言えませんが、練習試合もさせてもらい、限られた中でも準備はできたと思います。大会1日目はシングルスが行われました。レギュラー陣の実力ならば、全員2日目進出も十分可能と思っていましたが、残念ながらS2、S3が2Rで敗退。ともに相手は私学の1年生。ここでレギュラー取る1年生ということで、案の定、ジュニアで実績のある選手でした。結果本戦までいくレベルの持ち主でしたから、こちらのドロートリプルが無かったということでしょう。敗れた2人はダブルスに向けて気持ちの切り替えです!

◎小平高校と練習試合（2021.4.17）@小平

先週に引き続き、本日も午前授業で午後から小平高校と練習試合でした。今日の記録は取っていませんが、小平も選手層は厚く、初心者上がりのいるブンジは負け先行。しかし試合を明日に控え、中身の濃い試合での敗戦が多かったように見えました。連取試合では勝ち負けよりも、内容にこだわってほしいところですから、そういった意味では収穫もたくさんあったと思います。ぜひとも試合でその成果を発揮してほしいです。

小平高校の皆さん、ありがとうございました！



◎田無高校と練習試合（2021.4.10）@田無

・個人戦

シングルス0勝9敗、ダブルス1勝11敗

本日は午前授業で、午後から田無高校と練習試合でした。田無は都立で1, 2を争う選手層の厚さを誇る学校です。あちからお誘いを頂いたとはいえ、あまりにももの負けっぷりに申し訳ないような…。ただし、初心者からスタートした2年生にとっては経験を積む絶好の機会となりました。

田無高校の皆さん、ありがとうございました！



◎新年度が始まりました！（2021.4.8）

昨年度は新型コロナウイルス感染拡大に伴う学校活動の縮小があり、一斉休校でのスタートでした。今年度は形を変えながらも始業式も入学式も行われ、学校生活が始まりました。そして本日、対面式の中で部活動紹介が行われ、我が男子テニス部も1年生に[部活動紹介](#)をしました。これから仮入部期間を経て、21日の一斉部会で入部が決まります。会場を爆笑の渦に巻き込んだ？！熱烈アピールが実を結ぶことを祈ります！

なお3年生の多くがこのタイミングで引退しました。人数の多かった学年のメンバーが去り、コートが少し寂しくなりましたが、残ったメンバーと来る1年生で部を盛り上げていきます！お疲れ様でした！

◎第26回 東京都立高等学校テニス選手権大会（2021.4.2）

ダブルス 本戦1回戦～準々決勝 @駒場

D 1	野崎 [3]	1回戦 駒場	2回戦 小松川	準々決勝 小平	Best 8 (第5位)
	山口 [2]	6-2	6-1	4-6	

